



いちごぐみだより

最近の子どもたちの様子

タライに入った赤・黄・青・白の色水を見ると「わー！すごーい！！」と目を輝かせる子どもたち。プラカップやペットボトルに色水を汲み、「きれいな色が出来た～」を見せたり、たくさん並べて「ジュース屋さんですよ！これはぶどう味、これはりんご味で～す」とお店屋さんごっこをやったりして夢中になっていました。大きなペットボトルの小さな口にそーっと数人で協力して色水を入れる様子も微笑ましかったですよ。

ボディペインティングでは、「きもちわるい～」「ヌルヌルする～」と初めはあまり触りたがらない子が多かったいちご組さん。保育士の顔に描いた模様を見て「おもしろ～い」と笑ったり、腕やお腹に好きな絵を描いてもらい少しずつ少しずつ挑戦する姿が増えていました。身体についた絵の具を落とす用に用意してあった水に興味津々で、カップで汲んで身体に掛けたり、腕につけた絵の具を自分で落としてみたりしていて、そんな遊びも今の時期だからこそできるものだと感じました。

これからも季節ごとの遊びをたくさん経験していきたいです。

今月の活動

☆運動会に向けてバルーン・平均台・はしごなど運動遊びをしてたくさん身体を動かして遊びたいと思います。

☆おじいちゃんおばあちゃんの会では、普段関わることの少ないお友だちの祖父母の方との触れ合いを楽しみたいと思います。

おしらせ

- ・怪我の恐れがありますので爪を短く切ってください。
- ・10月7日（土）は運動会です。詳細は後日お手紙を配布いたします。

9

月

2017年8月31日 境木保育園
いちごぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ♪ おじいちゃんも
おばあちゃんも
- ♪ さかいぎほいくえんのうた
- ♪ がんばりまんのうた

